

## El incendio de Managua fué controlado después de muchos esfuerzos

Los últimos informes cablegráficos procedentes de Nicaragua, ponen al tanto de las actividades en las obras de salvamento y de las disposiciones oficiales que se han tomado para evacuar la ciudad capital que quedó reducida a escombros.

El incendio de Managua que se desarrolló momentos después del terremoto, y que duró varios días completando la obra de destrucción, fué controlado el viernes, después de grandes esfuerzos en la demolición de edificios que quedaban en ruinas. Más de 30 manzanas de casas fueron totalmente destruidas por el terremoto y el fuego, pereciendo más de 1,200 personas.

También se ha logrado reparar los daños registrados en la cañería y que hizo que el agua rompiera el pavimento de las calles. Debido a esos daños, faltó el agua para poder sofocar el fuego que con ligereza se extendió por varios lugares.

Otro cable informa que el Presidente Gral. Montecada convocó al Congreso que ha de reunirse en Masaya, para deliberar y resolver sobre el lugar en que ha de levantar la nueva capital de Nicaragua.

Se considera que ha de ser un lugar apartado del que fué epicentro del movimiento sísmico ya que en ese lugar se está expuesto a nuevos peligros de esa índole.

Otra de las medidas oficiales tomadas por el Presidente de Nicaragua, fué la de evacuar completamente la ciudad de Managua donde aún se sienten temblores. Veinticuatro hs. de término se dió a la población para que abandonara el radio de la capital, lográndose esto con facilidad, ya que la mayor parte de las familias sobrevivientes habían huido hacia las costas del lago, hacia Granada, Masaya y los campos, estableciéndose a la intemperie.

Ahora no queda en lo que fué Managua más que

la gente que trabaja en remover los escombros para buscar cadáveres, en atender a los heridos en los distintos hospitales de sangre que han sido organizados en los campamentos de los marinos norteamericanos y otros lugares, en la distribución de víveres, medicinas, etc.

Se han organizado cuerpos de médicos extranjeros que atienden a los millares de heridos. Al cuerpo de médicos llegados a Managua procedentes de Panamá se incorporaron los doctores y diputados costarricenses señores Rodríguez y Peralta, quienes trabajan con toda actividad.

También llegó a Managua el Lic. don Raúl Gurdíán, Secretario de Gobernación y su hermano don Max Gurdíán, quienes, en compañía de los anteriores y otros caballeros habían salido de esta capital el sábado pasado por la vía de San Carlos.

### Datos cablegráficos de la espantosa tragedia en Managua

Managua, 5 — A pesar de los grandes esfuerzos que se hacen para salvar la vida a numerosos heridos, están falleciendo muchos de ellos a consecuencia de la gangrena y otras afecciones. Entre los fallecidos por ese motivo, está Mr. Morris, quien falleció después de habersele amputado ambas piernas. Es enorme el número de heridos que están en condiciones muy graves.

Managua, 5. — Procedentes de los pueblos, y entre estos, de muy lejanas partes, han llegado infinidad de deudos de personas que desaparecieron en la catástrofe, o que se encuentran heridos o enfermos. Tratan aquellos de obtener licencia para trasladarlos a sus residencias, pero las autoridades se oponen hasta tanto no lo autoricen los funcionarios médicos. En aeroplanos han sido trasladados numerosos heridos a Granada y Corinto, donde más presto hanse instalado hospitales de emergencia.

Managua, 5. — Todos los americanos, (mujeres y niños) que deseaban ser trasladados a Corinto, lo han

guía el Lic. don Raúl Gurdíán, Secretario de Gobernación y su hermano don Max Gurdíán, quienes, en compañía de los anteriores y otros caballeros habían salido de esta capital el sábado pasado por la vía de San Carlos.

El señor Ministro de Nicaragua en Costa Rica, don Elie Hazera, otro de los que formaban el grupo excursionista, se encuentra en Managua.

El coronel Bonilla, delegado del gobierno y que había partido para Nicaragua, regresó por la vía aérea, trayendo informes acerca del desastre y confirmando oficialmente la completa destrucción de Managua y la necesidad imperiosa de enviar cuanto antes toda clase de auxilios.

sido ya mediante distintos medios. Entre estos hay algunas familias que han obtenido pasaje en los barcos que se han puesto a disposición para dirigirse a Panamá o los Estados Unidos.

Washington, 5. — De acuerdo con el Presidente Hoover, los Secretarios de Estado, Marina y Comunicaciones, se dispuso en decreto oficial que se asuman las siguientes medidas de auxilio, que se han puesto ya hoy en práctica. De la factoría de aeroplanos de Philadelphia, salió hoy un transporte aéreo con dirección a la estación naval y aérea de Quantico, con una gran cantidad de provisiones médicas de la Cruz Roja Americana. Inmediatamente después, desde Quantico, seguirá con rumbo a Managua en un vuelo de cuatro etapas. Este aeroplano gigantesco, va pilotado por el Mayor Roy S. Geiger, quien actualmente comanda los escuadrones aéreos de Quantico.

Managua, 5. — El Contralmirante St. C Smith, Comandante de un escua-

### El Director General de Obras Públicas insiste en renunciar

Algunas personas nos han informado que el director general de obras públicas, ingeniero don Daniel González Viquez, insiste en renunciar.

Según esos informes, el señor González Viquez ha manifestado que el lunes presentará nuevamente su renuncia, prefiriendo irse con su hijo don Carlos a quien se le pidió la renuncia de su puesto de pagador general inmediatamente después de haber publicado su artículo sobre

los asuntos del ferrocarril al Pacífico.

Esto, según se dice, traerá como consecuencia, una nueva crisis, ya que se considera que, al separarse del gobierno el hermano del señor Presidente de la República, el señor Secretario de Fomento se sentirá inclinado también a renunciar por segunda vez, y que él ha originado esa discusión sobre la administración del ferrocarril al Pacífico.

### La manifestación cívica que se celebró ayer en esta capital organizada por "La Tribuna" para recolectar fondos para los damnificados del terremoto.

Nuestro colega «La Tribuna», preocupándose activamente por enviar auxilios a los damnificados del terremoto de Managua, organizó ayer una manifestación cívica que se verificó poco antes de las nueve de la mañana con éxito.

Las alumnas del Colegio Superior de Señoritas iniciaron el desfile portando estandartes y habiendo participado en ese desfile los bomberos con sus má- quinas.

La manifestación recorrió varias calles de la capital y despertó el entusiasmo entre los vecinos, habiéndose logrado hacer una buena recolecta de dinero que recibían las señoritas del Colegio y que será destinado, como lo decimos, al socorro de los damnificados del terremoto de Managua. Después de la manifestación, las estudiantes dedicaron el resto del día en la recolecta de fondos.

drón especial de aeroplanos arribados a este lugar, pero que vino abordo del barco Rochester hasta Corinto, y de allí en aeroplano hasta aquí, declara que el servicio de socorros adoptado en este lugar es de la más alta efectividad y que se ha dispuesto que los que deseen evacuar Nicaragua, lo hagan abordo del barco «Chaumont», también arribado a Corinto. Otro barco de auxilio, según Mr. Smith, debe llegar a medio día de hoy domingo al puerto anterior mencionado.

Managua, 5. — El Almirante Pratt ha ordenado que se reste toda clase de facilidades, a fin de que el personal médico que viene abordo del Lexington a una velocidad de treinta nudos por hora, sea trasladado inmediatamente a Managua.

Managua, 5 — Centenas de personas que han permanecido en el lugar de la cremación con la esperanza de encontrar los cadáveres de sus deudos, ha decidido dirigirse a los lugares de sus parientes residentes en otros departamentos.

Se incineran principalmente lugares donde se ha propagado el mal olor desde hace 38 horas y en esa tarea están empleados más de 1,500 voluntarios.

Managua, 5. — A pesar de que el asunto representa el más complicado de los problemas, el gobierno ha decarado a los corresponsales de la prensa extranjera que tiene fe en que la decisión del traslado de la sede presidencial, no traerá luego trastornos y que los parlamentarios han de dar la más alta muestra de su patriotismo. La idea de que tal decisión sea transitoria despierta mayor número de simpatizadores.

**Probable jefe político de San Ramón.**

Es muy probable que sea nombrado jefe político de la ciudad de San Ramón el señor don Samuel González, ex-tesorero municipal de Siquirres.

**El que no anuncia no vende**

**El Hotel Victoria es el hotel de moda hoy día**

La gente de las demás provincias invade los comedores del Hotel Victoria de don Amador F. González. Todos los viajeros recurren a ese hotel y de aquí que siempre se vea lleno de huéspedes.

A uno de ellos le preguntamos la razón y nos dijo:

No hay como el Hotel Victoria para pasar una noche tranquilo, cómodamente. Allí se sienta uno con agrado a disfrutar de un buen servicio de comedor. Y todo se debe al buen trato, al aseo, a los precios económicos, a la excelente cocina y al buen servicio que se da.

Esa es la razón por que atrae tanta gente al Hotel Victoria.

**INFORME DEL CORONEL BONILA**

**acerca de la situación de Managua después del terremoto**

No puede describirse el cuadro pavoroso que la capital presenta

El Coronel don Francisco Bonilla, delegado del gobierno, quien regresó de Managua para informar al señor Presidente de la República del desastre ocasionado por el terremoto, y que partió el sábado nuevamente para aquella capital, manifestó que es indescriptible el cuadro pavoroso que presenta la capital en ruinas.

Todo quedó convertido en un verdadero campo de desolación y de escombros. El fuego hacía más terrible esa situación; un calor inmenso impedía que se llevara a cabo la obra de salvamento con la actividad que era de desearse

El fuego, que todo lo arrasaba, se encargó de incinerar muchos cadáveres lo que impide que se pueda calcular exactamente el número de muertos a consecuencia del terremoto. El calor sofocante, asfixiante, hacía que mucha gente buscara desesperadamente las orillas del lago.

Por doquiera se oyen lamentos, súplicas, rogaciones. Las mujeres, presas de una desesperación

incontenible, se lanzaban por entre los montes de escombros humeantes en busca de sus hijitos, de sus esposos, de sus padres.

De todas partes se extraían cuerpos carbonizados, otros deformados por el aplastamiento al caer sobre ellos las paredes, las vigas, las techumbres.

A cada momento inmensos nubarrones negros se levantaban a consecuencia de la caída de paredes y de casas minadas por el fuego. En muchos sitios el olor a carne achicharrada se hacía insoportable, mientras que en otros, bajo los escombros, se veían los pedazos de cuerpos humanos.

Quienes se salvaron, huyeron despavoridos, pero luego trataron de invadir la ciudad en ruinas para buscar a los suyos.

Hay que advertir que es admirable la organización de los marinos norteamericanos y su actividad en la obra de salvamento, a la vez que organizaban la distribución de alimentos, y la atención de los heridos.

El Presidente, General Moncada, animado de un espíritu altamente patriótico, enfrentándose con energía a la pavorosa situación, no ha descansado un momento atendiendo a todo, dando órdenes, o ganizando servicios. Su despacho fué instalado en una

casita cercana a la Loma de Tiscapa, y allí, en camisa, sin preocuparse de su atavío personal, con su traje de trabajo sucio, sólo piensa en gobernar el alivio a sus gobernados y en rehacer la capital.

El orden es completo y las disposiciones que se han tomado evitan cualquier hecho delictuoso. El gobierno de Nicaragua se ha sobrepuesto admirablemente y se muestra muy agradecido de todos los gobiernos de los demás países que en una u otra forma se han apresurado a demostrar la simpatía enviando auxilios.

**El sábado a las 12 salió un tren expreso llevando auxilios a los damnificados del terremoto en Nicaragua.**

Antier en la mañana dió el señor Presidente de la República instrucciones a la junta nacional de auxilios a los damnificados del terremoto de Managua para que se compraran 600 pantalones, 600 camisetitas, 400 cobijas y otras cosas que deben ser enviadas a Nicaragua.

Estos auxilios, junto con 200 quintales de arroz, 50 de frijoles, 30 carpas, 500 tablillas para fracturas y otros enseres, fueron enviados el sábado en un tren expreso que salió de la estación central a las doce del día.

En ese mismo tren salió rumbo a Managua el coronel don Francisco Bonilla, delegado del gobierno y encargado de la entrega en los auxilios.

**Monseñor Blessing llegó el sábado a Limón.**

No quiso que se le trasladara a la capital

En un anfíbio llegó ayer a Limón monseñor Blessing, Vicario apóstólico de aquella provincia y quien se encontraba gravemente enfermo en un hospital de Almirante.

Para su traslado a Limón por la vía aérea hubo necesidad de pedir autorización a la Casa Blanca, habiendo sido concedida inmediatamente por el gobierno de los Estados Unidos.

En Limón se le instó mucho para que permitiera su traslado a la capital, pero monseñor Blessing no quiso bajo ningún concepto acceder a esos deseos, sino que prefirió quedarse en Limón.

Mucho deploramos que el distinguido prelado continúe enfermo de gravedad y rogamos al Todopoderoso que le de pronto su completa salud.

**Robo de dos cuadros de Tiépolo valorados en 500.000 liras**

Roma, 25.—Telegrafían de Reggio di Calabria al «Corriere della Sera» que mientras se desencadenaba una violenta tormenta, unos desconocidos penetraron en la iglesia del Rosario, de de Città Nova, robando dos cuadros de la escuela veneciana de Tiépolo, cuyo valor se estima en más de 500.000.

**Es elegido por cuarta vez Alcalde de Chicago**

Chicago, 25.—El señor Thomson ha sido elegido alcalde; por cuarta vez, y con 45 000 votos de mayoría sobre su contrincante, el juez Lysle.

**Un regalo al Papa**

Roma.—El ministro de Irlanda en el Vaticano ha ofrecido al Sumo Pontífice, en nombre del Gobierno y del pueblo irlandés, un hermoso y gran tapiz, que ha sido colocado en la Biblioteca privada. El Papa ha agradecido al ministro el regalo, y ha formulado sus más fervidos votos por la prosperidad y el bienestar del Gobierno y del pueblo irlandés.

**Anunciar es vender**

**En el término de 1 minuto**

le podemos atender al pagar sus cuentas por servicios eléctricos si presenta el último recibo, no como comprobante de pago, sino para referencia.

Dichas cuentas deben ser canceladas antes del día 10 de cada mes.

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.



**El turismo hace de las tiendas de 5 & 10 un centro de constante reunión**

Todos los turistas que llegan a la capital no dejan de visitar las tiendas de cinco y diez céntimos de los señores Mirhige Brothers.

En realidad, todos los días los grupos de turistas va a esos almacenes a hacer sus compras

Y es que al turista, principalmente el norteamericano, le agrada el sistema de cinco y diez, como tam-

bién el hecho de que todas las mercaderías estén con sus precios a la vista del público. Así se hace en los principales países del mundo y a ello están acostumbrados los turistas.

Además, en las Tiendas de Cinco y Diez de los señores Mirhige Brothers encuentra el turista una gran variedad de artículos para su uso personal.

**Rómulo Artavia, Agente exclusivo de las cajas de hierro Harving Hall Marvin Safe Co.**

avisa a su numerosa clientela que ha llegado en estos días una gran remesa en todo tamaño y precio. Lo mismo que una gran variedad de sombreros de pita, clases finas, a precios de ocasión. Háganos una visita y se convencerá.

REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA

**De El Salvador llega pan caliente a Managua**

El envío de auxilios de El Salvador a Managua se ha estado haciendo sin interrupción desde el primer día que se tuvo noticia del terremoto.

El servicio se hace con toda regularidad y tan rápidamente que hasta se envía todos los días, por la vía aérea, pan.

Según informes recibidos en la casa presidencial ese pan llega a Managua caliente, lo que demuestra que es muy poco el tiempo que se gasta en su transporte.

**Hoy lunes se reunirá la junta nacional de auxilio a los damnificados de Nicaragua con el Presidente de la República.**

Hoy lunes, a las diez de la mañana, la junta nacional de auxilios a los damnificados por el terremoto de Managua se reunirá con el señor Presidente de la República para aprobar lo que se ha hecho hasta la hora y tomar nuevas disposiciones en favor de las familias necesitadas del país hermano del norte.

La junta nacional de auxilio ha estado trabajando activamente y a ella se debe que ya se hayan enviado algunos socorros a los damnificados.

**DETALLES COMPLETOS del PAVOROSO CRIMEN en SARDINAL**

**Cuatro individuos emboscados destrozaron a machetazos el cuerpo de la víctima y luego lo rehicieron para volverlo a hacer picadillo**

**Uno de los victimarios resultó con una herida en un brazo**

Desde hace algunos días teníamos conocimiento de un horrendo crimen cometido en Nueva Colón, jurisdicción de Sardinal, Guanacaste y en el que apareció como víctima Zacarías Dávila.

Pero no fué, sino hasta ahora que hemos podido obtener detalles de este pavoroso hecho sangriento en el que se ha puesto de manifiesto el estado de barbarie de quienes armados de machetes se ensañaron contra la infeliz víctima, sedientos de sangre.

Los autores del crimen son Goyo Contreras, sus dos hijos y Zacarías Bustos, todos vecinos de Nueva Colón.

Los cuatro confabulados, una vez que hubieron dispuesto de matar a Dávila y premeditado el hecho, se emboscaron en el último paso del río, de Sardinal a Nueva Colón, cerca de este caserío.

Allí, con sus machetes bien afilados, esperaron que Zacarías Dávila pasara, lo cual ocurrió entre siete y ocho de la noche.

El lugar escogido para el crimen era oscuro y se prestaba para sangrienta tragedia.

Ya cerca de ellos la víctima, los cuatro salieron al encuentro de Dávila, no dándole lugar a que se defendiera, sino que, violentamente, descargaban machetazos en todas partes de su cuerpo. De un filazo le desgajaron el hombro derecho; de otro le apearon la cabeza y de otro le cortaron un brazo. Otro machetazo sirvió para que le abrieran la cabeza por la mitad.

Y no se crea que esto fué todo. Los asesinos, no satisfechos con su obra brutal y sanguinaria, reunieron los pedazos para rehacer el cuerpo del infortunado Dávila. Una vez que lo lograron, volvieron a descargar sus machetes repetidas veces hasta convertirle en picadillo.

Una vez que se tuvo conocimiento del crimen, el resguardo de El Coco salió en persecución de los asesinos logrando capturarlos y remitirlos a la cárcel de Filadelfia.

Uno de los matadores de Dávila resultó con una he-

rida en un brazo, quizás causado por la víctima al tratar de defenderse o por uno de los cuchillos de los mismos matadores, ya que todos ellos daban de machetazos en todas direcciones, cegados por la fiereza.

Este suceso ha causado pavor en el vecindario y todas las gentes indignadas esperan que la justicia ha de imponer el máximo de la pena a los autores de tan espantoso crimen.

**La Cruz Roja envía al secretario de la brigada sanitaria a Managua**

La Cruz Roja Costarricense está preparada para el envío de médicos y enfermeras a Managua, pero el Presidente Montecada ha informado, por medio del coronel Bonilla, que no es necesario enviar más gente, ya que allá hay suficientes médicos y personal de auxilio.

Sin embargo, la Cruz Roja envió ayer, en com-

Una novedad en sombreros en estos momentos de crisis.

En estos momentos en que la gente desea gastar menos y ajustarse así a la crisis, el conocido comerciante don Federico Aymerich ha tenido el buen acierto de abrir un baratillo de sombreros de todos tamaños y calidades en sus tiendas: la de la avenida central y la que da frente al pasaje Jiménez.

Sombreros magníficos a precios muy bajos. Esta es la novedad que nos presenta don Federico Aymerich, y nosotros aplaudimos esta oportunidad que da a quienes deseen estrenar un buen sombrero sin grandes desembolsos.

Ocasiones como esta poco se presentan para el público.

**Notas sociales**

Ayer tuvimos el gusto de saludar un tanto restablecida a la estimable señorita Haydee Castro M., quien en días pasados fué sometida a una delicada operación.

—De Puntarenas regresó después de pasar los días santos, nuestro particular amigo don Juan Bta. Brenes.

pañía del coronel Bonilla al secretario de la brigada sanitaria, don Elías Calderón, experto en la atención de heridos.

**Lea esta interesante carta**

de un Médico distinguido que lo receta diariamente.

Por este medio me es muy grato hacer constar que he usado el HEMO TROFAN en casos de debilidad general y anemias secundarias, habiendo obtenido un resultado muy satisfactorio en el índice de Hemoglobina y aumento de glóbulos rojos.

HEMO TROFAN puedo recomendarlo como un magnífico reconstituyente

DOCTOR ALFONSO ACOSTA  
Médico y Cirujano de la Real Universidad de Bonn, Alemania

El MEJOR PAN lo consigue usted en la

**Panadería La Josefina**

Calle Octava Norte. Frente al Mercado  
Su elaboración se hace con las mejores harinas llegadas al país

**FIDEOS Alimento ideal**

Proporciona Salud. Fuerza. Vigor  
PIDA LA MEJOR CALIDAD

**EL PROGRESO**  
MUSMANNI HERMANOS

**Taller Eléctrico**

De Carlos Larín

Teléfono 3082. 175 varas al Oeste de la Botica Oriental  
Frente al Hotel Ideal

En este taller se trabaja con todo esmero y puntualidad. Precios módicos en toda clase de electricidad en general.

Se hacen toda clase de arrollados de motores, hornos calentadores, plantillas, instalaciones, montaje de toda clase de maquinarias eléctricas etc. etc.

Se reciben trabajos de provincias.— Llame a este taller e inmediatamente iremos a su casa a hacerle cualquier reparación.

**Usted no ignora**

como no puede ignorar ningún constructor, que la buena estructura de una obra depende de las maderas que se empleen, y para ello hay necesidad de escojerlas. Use las inmejorables y bien recomendadas

**M A D E R A S**

que mantiene constantemente en su Depósito y Aserradero

**Ramón León h.**

y habrá dado con el secreto del éxito en la construcción. Si desea ser atendido con prontitud y a satisfacción, llame a los TELÉFONOS números

3115 Aserradero -- 3032 Depósito

### El comercio de Siquirres ante la situación económica tan angustiosa, pide a la Municipalidad la rebaja de las patentes

De Siquirres nos informan lo siguiente:

La situación económica en esta localidad es tan angustiosa, que el comercio en muchas ocasiones, no realiza ventas ni para pagar sus obligaciones.

Se han registrado casos de establecimientos comerciales que han cerrado a las diez de la noche no habiendo entrado en caja, por concepto de ventas, más que un colón veinticinco céntimos.

Esta situación tan alarmante ha hecho que los comerciantes se dirijan a la Municipalidad pidiendo la rebaja de las patentes, lo cual será conocido y resuelto por el Municipio la semana entrante.

Es muy posible que la Muni-

cipalidad, considerando la justicia de esa solicitud, proceda a la rebaja de dichas patentes.

\*\*

El centro de sport «Negro y Blanco» de Siquirres organiza algunas fiestas con el fin de recaudar fondos a beneficio de los damnificados de Managua.

Al efecto prepara una velada para uno de los días de la semana próxima. Ese mismo día se jugará un match de futbol con un equipo limonense y de acuerdo con el centro deportivo de Limón se correrá de aquel puerto un tren expreso a Siquirres

También se celebrará un picnic al que asistirá gente de Limón.

# POR HABER ACEPTADO una CERVEZA una mujer es ultimada por su amante quien le descargó varios machetazos

## La agresión ocurrió en un camino solitario y habiendo quedado con vida la pobre mujer se dirigió a pie a una casa sangrándose por el camino

### Apenas tuvo tiempo de llegar y decir que su amante la ultimó

Otro suceso sangriento, consumado en la soledad de un camino, fué el que ocurrió en estos días, en jurisdicción de Pitahaya, provincia de Puntarenas.

La víctima lo fué Celestina Villegas, mujer que por su mala suerte conoció a Felipe Arteaga, con quien hizo vida común desde hacía algún tiempo.

Ellos vivían en La Uvita, pero de allí se trasladaron a la finca El Ensueño, en jurisdicción de Pitahaya, donde el hombre encontró trabajo.

Uno de estos días, por resolución de Arteaga, se fueron de la finca para dirigirse a la Pitahaya en busca de nuevos horizontes.

La mujer, antes de partir había acertado una cerveza que le obsequió el patrón, y esto, según declaró ella antes de morir, fué lo que originó su muerte.

En el camino, en un pa-

raje solitario, Arteaga comenzó a discutir con ella y de pronto desenvainó su cuchillo y le descargó dos machetazos, partiéndolo uno de los brazos que quedó colgando del cuerpo por un músculo.

Hecho esto, Arteaga se devolvió a la finca de donde tomó una maleta y se marchó. Alguien le preguntó por su mujer, a lo que él contestó nervioso que más tarde lo sabrían.

La pobre mujer, herida continuó su camino a pie hasta llegar a la casa de Rodolfo Jiménez. Allí llegó ya muy débil, pues en todo el trayecto se había sangrado.

La Villegas cayó en el corredor de la casa, y al preguntársele lo que le había ocurrido, manifestó, con voz débil, que su amante Felipe Arteaga la había herido en el camino por haberse tomado una cerveza que le había obse-

quiado el patrón. Momentos después falleció, a consecuencia de la pérdida de sangre, pues las heridas, según dictamen médico, no eran de carácter mortal.

Inmediatamente se dió cuenta de esto a las autoridades de Pitahaya, ordenándose la persecución del criminal, a quien no se le ha podido encontrar.

Se cree que Arteaga tomara los montes en dirección hacia el norte.

## Fallecimiento de D. Otoniel Castro A.

Con profunda pena debemos consignar aquí el sensible fallecimiento del conocido joven comerciante don Otoniel Castro Araya.

Esta infausta noticia, nos ha conmovido hondamente, desde luego que se trata de un joven distinguido, culto, luchador y perteneciente a una estimable familia de esta capital.

Los funerales del señor Castro Araya se efectuarán ayer a la una y media de la tarde en la iglesia de La Dolorosa, de donde salió el cortejo hacia el cementerio general con un lujoso acompañamiento.

EL PAIS envía por este medio sus demostraciones de su más sentida condolencia, a su esposa doña Ester Jiménez v. de Castro, a sus hijos: Fidel, Mercedes, Otto, Berta, Olga, Erna y Daisy Castro, a sus hermanos y en general a todos su deudos.

## La Sociedad "Alá" de Santo Domingo hace una recolecta para los damnificados de Managua.

La Sociedad "Alá" que para gloria nuestra ha extendido sus alas benéficas hasta aquí ha recogido esta mañana en la ciudad de Heredia setecientos colones ₡ 700 y varios kilos de medicinas para enviar a los damnificados de Managua. Que esos gestos de fraternidad bien sentida repercutan en esta ciudad son nuestros deseos.

CORRESPONSAL

### Lista de números premiados en el Sorteo DE AYER

1013....	100	3758....	100
1051....	100	3794....	500
1122....	100	3895....	500
1177....	200	3957....	100
1287....	200	4010....	100
1396....	100	4021....	200
1416....	100	4078....	100
1481....	100	4161....	200
1530....	100	4170....	100
1539....	200	4200....	100
1598....	100	4222....	200
1607....	200	4244....	100
1657....	200	4294....	100
1684....	100	4299....	500
1720....	200	4447....	200
1958....	100	4467....	100
1963....	100	4520....	100
1978....	200	4556....	100
2043....	200	4664....	200
2059....	200	4856....	100
2071....	200	4885....	200
2077....	100	4919....	100
2142....	100	4990....	500
2153....	100	4999....	200
2171....	200	5014....	200
2203....	200	5043....	200
2351....	500	5046....	200
2371....	200	5088....	100
2387....	200	5105....	100
2405....	500	5146....	100
2444....	200	5155....	200
2600....	500	5218....	1000
2647....	100	5231....	500
2648....	100	5320....	200
2649....	100	5354....	200
2650....	100	5385....	200
2651....	100	5404....	100
2652....	40,000	5410....	100
2653....	100	5443....	1000
2654....	100	5515....	200
2655....	100	5625....	100
2656....	100	5655....	100
2657....	100	5697....	100
2656....	200	5796....	200
2665....	100	5826....	200
2738....	200	5830....	100
2799....	200	5900....	100
2865....	100	6009....	200
2906....	500	6024....	200
3131....	100	6099....	100
3162....	200	6101....	100
3207....	200	6141....	200
3277....	100	6148....	200
3379....	100	6220....	200
3567....	100	6266....	100
3583....	200	6282....	200
3602....	200	6341....	100
3656....	200	6513....	200
		6583....	200
		6619....	200

6702.....	100	9490.....	200
6710.....	100	9509.....	100
6777.....	100	9652.....	1000
6902.....	100	9678.....	100
6969.....	200	9669.....	100
7022.....	200	9615.....	200
7056.....	500	9816.....	100
7228.....	200	9844.....	100
7343.....	100	9956.....	100
7357.....	100	9985.....	200
7451.....	100	10040.....	500
7485.....	100	10220.....	50
7499.....	100	10221.....	50
7527.....	100	10222.....	50
7607.....	100	10223.....	50
7652.....	100	10224.....	50
7705.....	200	10225.....	4000
7712.....	100	10226.....	50
7726.....	200	10227.....	50
7774.....	200	10228.....	50
7803.....	200	10229.....	50
7910.....	100	10230.....	50
8021.....	200	10250.....	200
8095.....	200	10426.....	200
8101.....	200	10451.....	100
8188.....	200	10465.....	500
8218.....	200	10500.....	100
8247.....	500	10562.....	200
8311.....	200	10674.....	200
8325.....	100	10700.....	100
8350.....	100	10748.....	100
8581.....	100	10814.....	200
8586.....	200	10819.....	200
8695.....	200	10901.....	100
8730.....	200	10906.....	200
8740.....	100	10989.....	500
8784.....	200		
8796.....	100		
8820.....	200		
8874.....	200		
8878.....	200		
8904.....	100		
8939.....	500		
9046.....	200		
9269.....	100		
9286.....	200		
9341.....	100		
9360.....	200		

### Números premiados en el sorteo de hoy de la Lotería de Panamá.

Panamá, 5

7339.....	\$ 20,000
1001.....	6,000
9244.....	3,000